
26.01.2018 - 15:44 Uhr

La Resega devient "Cornér Arena"

Lugano (ots) -

La Cornér Banque deviendra Arena Partner du Hockey Club Lugano à partir du 1er mai 2018, en sponsorisant la patinoire Resega, qui prendra le nom de "Cornér Arena". Ainsi, à l'avenir, les cartes de paiement seront acceptées dans les points de vente de la Cornér Arena.

La signature de cet accord a eu lieu ce jour. Le nouveau nom Cornér Arena sera mis en évidence par une grande enseigne extérieure et par de nombreux autres supports au sein de la patinoire.

Par ce sponsoring, la Cornér Banque souligne son attachement à la ville de Lugano, où est installé son siège depuis sa fondation en 1952.

Et c'est justement à Lugano qu'a commencé l'aventure des cartes de paiement, que la Cornér Banque a été la première à introduire en Suisse en 1972 déjà. Un secteur dont elle reste le leader au niveau national.

La Cornér Arena deviendra une structure "cashless", où, grâce à la solide expertise de la Banque, à l'adoption de systèmes modernes d'acceptation des cartes de paiement et à des technologies - dont Apple Pay et Samsung Pay -, il sera possible d'effectuer les transactions aux différentes caisses de manière rapide et en totale sécurité.

Contact:

Pour informations: Anna Russo, Responsable PR
Tél. + 41 91 800 53 54 // anna.russo@corner.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019252/100811672> abgerufen werden.